

WONGCILIK

Polres Sambas Patroli Dalam Kota Cegah Gangguan Keamanan dari Kenakalan Remaja di Sambas

Cucu - SAMBAS.WONGCILIK.CO.ID

Apr 5, 2024 - 16:09



SAMBAS - Kapolres Sambas AKBP Sugiyatmo S.I.K melalui Kasat Samapta Polres Sambas AKP Prpto Yudono S.H dalam kegiatan Patroli rutinnya, selalu mendasari dari kirpat Inteljen, guna untuk menentukan seberapa kekuatan personel polri yang akan diturunkan dalam melaksanakan Patroli sekitar pasar Sambas, Kamis (04/04/2024).

Adapun yang melaksanakan kegiatan personil Samapta Patroli Malam berjumlah yang terdiri dari 7 Personel Piket Patroli, 1 Personil penebalan sat samapta dengan menggunakan Kendaraan R2 sejumlah 4 unit.

Patroli dilaksanakan sekitar pukul 21.15 WIB. danru memberikan APP kepada anggota patroli untuk melaksanakan patroli dengan rute Jln. Kartiasa-Jln.

Pendidikan, selanjutnya Anggota melaksanakan patroli di jalan Pembangunan Dusun Sukaramai Desa Dalam Kaum dengan jumlah 7 personil patroli dan 1 personil penebalan sat samapta pada pukul 21.20 WIB, situasi cuaca di lokasi cerah, anggota patroli melaksanakan mobiling disekitar kantor bupati Sambas dan tidak ditemukan aksi balap liar. Kemudian Anggota patroli melaksanakan stand by di jalan pembangunan dusun sukaramai desa dalam kaum sampai pukul 22.15 WIB, situasi aman terkendali.

Selanjutnya anggota Patroli melaksanakan patroli di desa tumuk manggis dengan jumlah 7 personil patroli dan 1 personil penebalan sat samapta pada pukul 22.20 WIB, situasi di lokasi tersebut cuaca cerah aktifitas masyarakat sepi Kemudian piket patroli menyambangi warga berjumlah 4 orang yang melaksanakan jaga di pos kamling tersebut yaitu Budi, Suherman, Yanto dan Idris, untuk berdialog dan memberikan himbauan agar melengkapi pos kamling dengan alat seperti pentungan, sentar, dan apabila melaksanakan ronda di seputan lingkungan harus lebih satu orang seta apabila mendapati ada suatu kejadian baik pelanggaran maupun pidana yang mengganggu keamanan dan ketertiban dalam masyarakat agar segera menghubungi nomor pihak kepolisian yang telah piket patroli berikan, situasi aman dan terkendali

Selanjutnya anggota melaksanakan patroli dengan rute jalan lingkaran rambi kemudian melaksanakan stand by di jalan Tabrani Ahmad Desa Saing Rambi dengan jumlah 7 personil patroli dan 1 personil penebalan sat samapta pada pukul 22.30 WIB, situasi di lokasi tersebut terpantau sepi, cuaca cerah. Setelah itu anggota patroli melaksanakan mobiling di seputaran Tugu tidak ditemukan pemuda yang nongkrong serta aksi balap liar kemudian anggota patroli melaksanakan stand by di tugu rambi sampai pada pukul 00.00 WIB. Selanjutnya danru memerintahkan anggota patroli untuk kembali ke mako untuk melaksanakan standby.